

Terminó en Santiago de Cuba jornada de la Feria Internacional del Libro



Santiago de Cuba, 14 may (RHC) La convicción de que la Feria Internacional del Libro continuará como fenómeno cultural del pueblo cubano, honrando el legado creador del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, fue reiterada por el presidente del Instituto Cubano del Libro, Juan Rodríguez Cabrera, al clausurar su 27 edición en esta ciudad.

La edición 28 de la Feria será del 7 al 17 de febrero del 2019 su espacio inicial en la capital, y con la República Argelina Democrática y Popular como nación invitada de honor, estará dedicada al premio nacional de Literatura, Eduardo Heras León, apunta el diario Granma.

Rodríguez destacó la presentación reciente de la cuarta edición de Cien horas con Fidel, por su autor, el intelectual español radicado en Francia, Ignacio Ramonet, así como de Hasta siempre Fidel, selección de gráficas con edición de la periodista Rosa Miriam Elizalde, sobre la despedida al Comandante en Jefe, a cargo de la Oficina de Publicaciones del Consejo de Estado.

Iniciado en la Fortaleza de la Cabaña, el propio periplo de cuatro meses por toda la nación, fue calificado por el funcionario como expresión de esa voluntad de la dirección del país, pues no obstante la sería

afectación del huracán Irma, se decidió su realización con más de 4 000 títulos, incluyendo alrededor de 600 novedades.

Como resultado de la acogida por la población fueron adquiridos un millón 292 000 libros, los cuales superan en 123 000 ejemplares los vendidos en el pasado año, mientras que la asistencia de 2 147 000 visitantes a sus diferentes espacios literarios, culturales y recreativos, representa un 30 % más que en el 2017.

Dentro de ese esfuerzo del país debe destacarse que para acercar el libro aún más a la población, de un precio promedio de 10,4 pesos por libro, establecido en la edición anterior, la rebaja planteada en la que ahora concluye registró una disminución a 7,5 pesos promedio por ejemplar ofertado.

Rodríguez Cabrera señaló que la respuesta de la institución del Libro y demás personal involucrado en una mejor Feria, debe centrarse ahora en la mayor atención a los autores y al movimiento editorial, en desterrar lo banal, las ofertas chatarra y todo cuanto lastre su compromiso con el enriquecimiento del acervo cultural del pueblo.

Precisó que Cuba tiene todas las condiciones para lograr que el programa de la lectura fructifique, manteniendo en los niños, adolescentes y jóvenes una atención especial, de ahí que anunciara el inicio en junio venidero del proyecto El Libro del Mes, que comenzará con Ismaelillo de José Martí.

Durante esta valoración de la Fiesta de la Lectura, dedicada al Historiador de la Ciudad de La Habana, Eusebio Leal Spengler, y como país invitado de honor a la República Popular China, fueron reconocidos los resultados de La Habana, Pinar del Río, Artemisa, Mayabeque, Villa Clara, Sancti Spíritus, Ciego de Ávila, Las Tunas, Santiago de Cuba y la Isla de la Juventud.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/162194-termino-en-santiago-de-cuba-jornada-de-la-feria-internacional-del-libro>



Radio Habana Cuba